



8 Pièces

421 m²

Réf. 344189

18 350 000 €

Val d'Isere

Maison à vendre (73150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Savills a le plaisir de vous presentera la vente Silverstone Lodge.7 lots d'appartements magnifiques et exclusifs, ski-in, ski-out, construits dans dans un style chalet, hauteur sous plafonds, appartements sur differents niveaux.Situe pres de la piste des Santons, le projet a une situation enviable en etant a 2 minutes du centre de Val d'Isere, du telecabine de Solaise et du telepherique de l'Olympique.Les biens proposes sont composees de 3 a 7 chambres, tous bases sur des standards premium.La plus grande surface se compose de 7 chambres, ce Penthouse sera presenter sur 4 niveaux et integrera ...

Apartment 7 is now completed and ready for immediate occupation. Silverstone Lodge is an exceptional and boutique new development of 7 ski-in, ski-out apartments built in a chalet-style with high ceilings and different levels. Situated on the Santons ski slope, the project has an enviable location with a swift 2-minute ski or 10 minute walk to the centre of the village and Solaise and Olympic ski lifts. Apartment 7 is the largest unit in the residence. It is an incredible 7 bedroom penthouse built over 4 levels with a private swimming pool. The residence is being constructed in a traditional ...

SAVILLS

33 margaret street - W1G0JD LONDRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

